

Quel plaisant coup de Théâtre !

Quel (plaisant) coup de Théâtre ! Toute une semaine, la troupe du Lugdunum Théâtre a sillonné le département en interprétant « Les Trois Mousquetaires » d'Alexandre Dumas.

Nombreuses sont les versions de cette œuvre mais rares sont ceux qui ont eu le plaisir de connaître l'adaptation du Nolo Kingdom Théâtre magistralement reprise par cette compagnie venant de la région lyonnaise.

Jouant en plein air, sur les places publiques, devant l'église romane Saint-Martin de Bellenaves, le Lugdunum Théâtre sait captiver l'attention des



LUGDUNUM THÉÂTRE. Une troupe sympathique pour un grand moment de théâtre.

spectateurs ébahis devant ce show contemporain, mais respectant l'œuvre originale malgré tout, même lant bagarre, complots, musiques mais surtout une bonne dose de rire ! ■